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Herrn Oberbürgermeister Peter Jung 
 

 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Sylvia Meyer 
 
Rathaus Barmen 
42275 Wuppertal 
 
563-6204 
 
sylvia.meyer@gruene-wuppertal.de 
 
16.06.2009 
 

VO/0503/09 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

29.06.2009 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Kaltenbacher Hammer 1 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
 
Die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN bittet die Verwaltung um Beantwortung der folgenden 
Fragen in der Ratssitzung am 29.06.2009.  
 
 

1.) In welchem Jahr hat die zuständige Ordnungsbehörde zum letzten Mal die Firma 
Küller im Kaltenbacher Hammer 1 kontrolliert?  
 

2.) Hält die Verwaltung die Außenfläche der  in einen Landschaftsschutzgebiet 
befindlichen Firma Küller im jetzigen Zustand für dauerhaft tolerierbar? 
 

3.) Sind alle sichtbaren Ausbauten und Anbauten der Firma von der Verwaltung im 
Landschaftsschutzgebiet genehmigt worden?  
 

4.) Ist der Gewässerschutz (Grundwasser und Oberflächenwasser) durch die auf dem 
Firmengelände befindlichen Altautos und  sonstigen abgestellten Altschrott  
gefährdet? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Peter Vorsteher   Paul Yves Ramette 
Fraktionssprecher   Stadtverordneter  


	Beschlußvorschlag

